

Look

La moda andaluza se premia en Jerez

La Real Escuela del Arte Ecuestre de Jerez acogerá el próximo 23 de junio la primera edición de los Premios a la Excelencia en Moda Andaluza (Pemas), que premiarán a celebridades del sector en cuanto a su trayectoria, proyección empresarial y difusión de la moda andaluza.

Modaes
13 may 2022 - 05:00



La moda andaluza se da cita en Cádiz. La Real Escuela del Arte Ecuestre de Jerez de la Frontera acogerá la primera edición de los Premios a la Excelencia en Moda Andaluza (Pemas) el próximo jueves 23 de junio.

El evento será el broche de oro del proyecto Andalucía, Destino de Moda de GO! Eventos y Comunicación, que se realiza en colaboración con la Conserjería de Turismo de la Junta de Andalucía y que ha impulsado desde principios de año el destino Andalucía con la moda flamenca como hilo conductor.

“Este proyecto empezó a fraguarse en mayo del año pasado; la moda flamenca es un

Modaes

activo esencial para el turismo andaluz”, apuntó Juan Marín, vicepresidente de la Junta de Andalucía, en el acto de presentación del proyecto.

Los Pemas reconocerán la trayectoria, la proyección empresarial y la difusión de la moda, entre otras categorías

Los Premios a la Excelencia en Moda Andaluza reconocerán la trayectoria, la proyección empresarial y la difusión de la moda, iconos y artesanía, entre otras categorías. **Se darán cita en el evento profesionales del mundo empresarial, de la moda y la comunicación.** “La gala reunirá personalidades que nunca se han unido para celebrar la moda de nuestra tierra”, dijo Javier Villa, director de GO!.

Los premios procederán los anteriores eventos ya celebrados en el marco de Andalucía, Destino de Moda, como la pasarela We Love Flamenco y su Certamen de Diseñadores Noveles, celebrados el pasado enero; el desfile Andalucía Es Flamenca, celebrado el pasado marzo; y la exposición Homenaje a la Bata de Cola, expuesta el pasado abril.